

日宇地区

コミュニティセンターだより (1月号)

日宇地区コミュニティセンター (日宇支所2階) ☎33-0564

発行日

令和6年12月13日



11月末現在の日宇地区の人口 27,526 人 (13,716 世帯)



あけましておめでとうございます

本年も地域の皆様にとりまして

素晴らしい一年になりますようお祈り申し上げます

～日宇支所・日宇地区コミュニティセンター職員一同～

自由大学 のご案内

ひう自由大学 第7回「健康お笑いライブ」

～楽しく 笑って 健康に!～

令和6年度最後の「ひう自由大学」は長崎市在住の薬剤師 都知木 睦さんをお迎えし「健康お笑いライブ」を開催いたします。

レクレーション技術を使った脳トレゲームを取り入れ、お得意の爆笑トークで笑わせながら薬剤師、保健、公衆衛生分野の業務で培ったためになる健康のお話していただきます。

日 時 : 令和7年2月28日 (金) 14:00～15:00

場 所 : 日宇地区コミュニティセンター 講堂

講 師 : オフィスじゃんけんぽん

とちき むつし
代表 都知木 睦 さん



講演後に、ひう自由大学の閉講式を行います。

自由大学 のご報告

第6回 ひう自由大学「人間力」～思いやり～ を開催しました

12月2日(月)に第6回ひう自由大学を開催しました。

今回は、佐世保市松原町にあります日親寺副住職 永石 雄亮さんをお招きし、講演をしていただきました。

永石副住職は、毎年11月1日から2月10日の100日間に及ぶ日蓮宗大荒行堂(世界三大荒行のひとつ)を3度成されており、水行や読経、写経を続ける過酷な修行で自分の垢を落とし、心の中を見つめてこられたそうです。

「人間力」とは、隣人や両親に対し、『ありがとう』という思いを持ち、思いやりの精神を成長させることであるとお話していただきました。

参加者の皆さんも、副住職のありがたい講話に感動されていました。



うら面もありますのでご覧ください

ひう成人学級「己書体験講座」～年賀状も書けます～

12月2日(月)に佐世保市権常寺町にある佐世保明和座己書道場の師範 中島明子さんを講師に迎え「己書体験講座」～年賀状も書けます～を開催いたしました。

最初に、己書の基本を教えていただき、実践練習で「心」と「ありがとう」の書き方を丁寧に教えていただきました。

参加者の皆さんも初めは緊張しながら筆ペンで書かれていましたが、慣れてくると個性のある文字を描かれ中島先生も感心されていました。

最後に、年賀状の「迎春」を仕上げ大変有意義な講座となりました。



ひう成人学級「樹脂粘土で来年の干支（巳）の置物を作ろう」

12月9日(月)に毎年、地区コミュニティセンターや小学校で樹脂粘土の講座をされています 野寄 京子さんを講師に迎え、「樹脂粘土で来年の干支（巳）の置物を作ろう」を開催いたしました。

最初の中着袋の作製が難しかったですが、金箔風の中着に巳の置物を入れて、オーナメントの丸玉も作り、個々の感性があるものに仕上がりました。野寄先生が作ってくださった羽子板と羽根なども飾り、かわいくて立派な置物が完成しました。

新年を迎えるにあたり、良い年が来ますようにと願いを込めて作り、完成した置物は玄関に飾ると喜んでいらっしゃいました。



「日宇川水すまし会」の皆さん他60名で 日宇川をきれいにしてくださいました

11月17日(日)に、ライオンズクラブさんの呼びかけで、「日宇川水すまし会」の皆さんをはじめ約60名の方が日宇川清掃を行い、日宇川をきれいにしてくださいました。

日宇川に生い茂った草やたくさんのごみを回収されました。

ご参加された皆さん、ありがとうございます。

これからもきれいな日宇川を地域の皆様で守っていきましょう。



回収されたごみ

日宇地区コミュニティセンターからのお願い

当コミュニティセンター事務室は12月28日(土)から1月5日(日)まで、休みになります。

申請書のご提出等がございましたら12月27日(金)までに、よろしくお願いいたします。

